

Amt für Verkehr, 2829, 22.05.2018
660.22, Hans-Werner Klemme

004
Büro des Rates

Sehr geehrte Damen und Herren,
wir bitten der Bezirksvertretung Mitte in der nächsten Sitzung folgende Mitteilung zu geben:

Die Stadtwerke Bielefeld Gruppe hat auf Anfrage des Amtes für Verkehr Interesse signalisiert, die Gestaltung des Innenkreises des Kreisverkehrsplatzes an der Beckhausstraße/Brüggemannstraße zu finanzieren.

Die Unternehmensgruppe möchte einen Ideenwettbewerb initiieren, an dem sich die Bielefelderinnen und Bielefelder beteiligen können. Mit dem Aufruf wird die Vergabe durch eine Jury (Amt für Verkehr, Stadtwerke Bielefeld, evtl. Politik) entschieden, um verkehrsrechtliche und finanzielle Aspekte zu berücksichtigen.

Der Ideenwettbewerb soll Ende Juni insbesondere über soziale Medien und Pressearbeit erfolgen. Die Stadtwerke Bielefeld Gruppe nutzt für die Ideensammlung u.a. die Dialogplattform mitreden-bielefeld.de.

Für die endgültige Entscheidung über die Art der Gestaltung bedarf es eines Beschlusses der Bezirksvertretung Mitte und des Stadtentwicklungsausschusses.



Dietz